

2020年12月28日
株式会社アバンセライフサポート

住宅型有料老人ホーム四季彩羽島における 新型コロナウイルス感染者の発生について

弊社の「住宅型有料老人ホーム 四季彩羽島」において、施設職員およびご入居者様の新型コロナウイルスへの感染が確認されました。

日々、細心の注意を払い新型コロナウイルスの感染防止に努めてまいりましたが、ご入居者様および関係者の皆様に、ご心配、ご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

当該施設職員は、12月22日に発熱があり、12月24日に医療機関を受診し、PCR検査を受けております。その後、12月25日に陽性が判明しました。現在は病院に入院中です。

ご入居者様（60代・男性）は、12月24日に発熱があり、翌日に主治医の指示の下、医療機関を受診し、PCR検査を受けた結果、陽性が判明しました。現在は病院に入院中です。

上記、施設職員およびご入居者様の感染を受けて、所管保健所の指示にて、施設入居者様および職員全員のPCR検査を実施した結果、12月26日にご入居者様5名（現在は同施設にて療養中ですが、12月28日に病院への入院を予定しております。）、12月28日にご入居者様1名（現在は病院に入院中です。）の陽性が判明しました。

弊社といたしましては、引き続き所管保健所の指導の下、入居者様・職員の健康観察を行うとともに、関係機関と密接に連絡を取り合い、感染拡大の防止と安全確保に必要な措置を取ってまいります。